

Newsletter

Ausgabe 2 | 2022

CIP X REVEAL14

Vor zwei Wochen (13.-16. September) fand die 14. REVEAL-Konferenz in Göttingen statt. CIP war dabei! Es war eine große Veranstaltung mit über 100 Teilnehmern aus mehr als 10 Projekten und 20 Ländern. Statt der üblichen Vorträge gab es eine spannende Hybridausstellung mit sowohl persönlichen als auch virtuellen Präsentationen.

Für uns bei CIP war es ein Vergnügen. Wir konnten unsere Hybrid-Ausstellungsidee testen, fünf Ausstellungsstücke präsentieren und unsere Projektziele einem vielfältigen Publikum vorstellen. Es war eine großartige Erfahrung und wir sind gespannt, wohin es uns als nächstes führt!



Kultureller InnoPreneur 

